
(ER) BOLOGNA. BONACCINI: C'E' BISOGNO DEL PASSANTE NORD

"MA VERIFICHIAMO COMPATIBILITA' AMBIENTALE E SOSTENIBILITA'"

(DIRE) Bologna, 18 set. - "Il Passante nord? Penso che sia una
infrastuttura della quale il sistema complessivo ha bisogno".

Stefano Bonaccini, candidato alle primarie per il dopo Errani, si
smarca dalla linea del rivale Roberto Balzani sull'opera che
ormai da decenni divide i bolognesi. Per Bonaccini andrebbe
fatta. Certo, "c'e' bisogno di fare opportune valutazioni dal
punto di vista progettuale? Assolutamente. Vale il tema degli
impatti e delle mitigazioni". Quindi a suo avviso e' "utile e
giusto fare passaggi che vadano nel merito a verificare le
condizioni di compatibilita' ambientale o comunque di
sostenibilita'".
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